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Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 04.04.2024 

 

Kurztitel  
 
Verkehrliche Situation auf der Harsdorfer Straße 

 

 
 
Die „Volksstimme“ titelte am 28.03.24 im Artikel „Wohnen für 130 Familien in Diesdorf“, in 
welchem es um die Erweiterung des Wohngebietes in Diesdorf geht. Mit großer Sorge schaue 
ich auf die verkehrliche Belastung der Harsdorfer Straße im Hinblick auf die diversen 
Neubauprojekte in Diesdorf.  
 
Dazu habe ich folgende Fragen an Sie, Frau Oberbürgermeisterin:  
 

1. Wann haben zuletzt in der Harsdorfer Straße Verkehrsuntersuchungen stattgefunden? 
 

2. Wie wirken sich die Neubaugebiete (Kümmelsberg (beide Seiten), Wendeschleife 
Diesdorf etc.) in Diesdorf auf die Verkehrsbelastung der Harsdorfer Straße aus? 
 

3. Wir häufig fanden in den letzten 5 Jahren Geschwindigkeitskontrollen auf der 
Harsdorfer Straße statt? 
 

4. Was wird z. B. baulich dafür getan, dass auf der Harsdorfer Straße die Tempo-
Begrenzung 30 eingehalten wird? 
 

5. Wie häufig kam es in den letzten 5 Jahren zu Verkehrsunfällen auf der Harsdorfer 
Straße, insbesondere an Rechts-vor-Links-Situationen? 
 

6. Ist in mittelfristiger Perspektive geplant, den Straßenquerschnitt anzupassen und z. B. 
Gehwege (z. B. auf der Höhe und Verkehrsseite der Gartensparte Eichelschanze) bzw. 
breitere Gehwege (z. B. am ÖZIM) und/oder Fahrradwege oder Fahrradschutzstreifen 
zu schaffen? 

 
7. Wie bewerten Sie den Ausbau- und Unterhaltungszustand der Harsdorfer Straße? 

 

Um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen wird gebeten. 

 
 

Madeleine Linke 
Stadträtin 
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